

## Schulentwicklungstage 2023

In den letzten zwei Tagen der Sommerferien finden jeweils die Schulentwicklungstage der Primarschule statt. Schulinterne Weiterbildungen, Entwicklung von Themen aus der Schule und schulinterne Administrationsarbeiten prägen diese beiden Tage. An der Weiterbildung vom Donnerstagmorgen zum Thema Kommunikation sind die Lehrpersonen dabei, Unterrichtsassistenzen, die Schulbehörde und weitere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter können ebenfalls teilnehmen. Wir durften einen spannenden und lehrreichen Workshop unter der Leitung von Sandra Siegrist erleben. Am Nachmittag fanden Absprachen und Besprechungen mit dem Schwerpunkt "Beurteilung" statt. Am Freitag stand die Planung von diversen administrativen Arbeiten, sowie schulinterne Organisation auf dem Programm. Vor dem Mittag wurden die Besprechungen durch Bodypercussion aufgelockert. Bis zum Abend war für das neue Schuljahr vieles Organisatorisches geklärt und alle waren bereit für den Schulstart am Montag.

